
民政事務局回應：民調資料發放公開透明 
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  就個別傳媒今日（一月十三日）有關發放申亞民調結果的報道，民政事務局

發言人回應如下： 

 

  民政事務局委託中文大學香港亞太研究所（研究所）就「市民對香港應否申

辦 2023 年亞洲運動會」進行意見調查。調查工作在去年十二月一日凌晨完成。

局方於十二月初從研究所收到初步調查數據後已盡快於十二月六日公布。我們根

據研究所的初步報告，歸納了贊成和不贊成申辦亞運受訪者的人數及百分比。 

 

  其後，本局於十二月下旬收到完整的調查報告。本局原屬意把整份報告及所

有從不同諮詢渠道蒐集的意見（包括來自超過 5,200 名人士的意見）整合成《意

見匯編》，然後向市民及立法會作全面公布。由於《意見匯編》完成需時（例如

須刪除個人資料以保障私隱），有見議員希望我們盡快發布研究所的整份民調報

告，我們遂於今年一月十一日向立法會民政事務委員會提交整份報告，整份報告

亦已上載民政事務局網站

（asiangames.hab.gov.hk/b5/resource/resource_centre.asp）。 

 

  有關民意調查乃由本地獨立及極有分量的學術機構負責，政府只提供了背景

資料等供其參考，並沒有參與其分析及問題設計的專業範疇，實不應因為是政府

委託而質疑調查的獨立性。 

 

  中大意見調查的初步報告結果，我們在十二月六日發出的立法會文件已作交

代，主要為兩方面：一是歸納在十一月十九日至十二月一日期間的支持與反對比

率；二是十一月十九日至二十五日及十一月二十六日至十二月一日，即廣州亞運

會舉辦前後的民意變化。 

 

  我們在發放資料時謹守公開和透明的原則，不會選擇性披露任何資料，絕對

沒有「誤導公眾」。 

完 
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